

Pupuk Soliditas, TNI-POLRI dan Pemerintah Olahraga Bersama

Syafruddin Adi - NTB.GO.WEB.ID

Jan 8, 2022 - 03:49



Mataram NTB – Jajaran TNI POLRI dan Pemerintah Daerah provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB) menggelar olahraga bersama untuk memelihara kebugaran tubuh sekaligus sebagai ajang membangun komunikasi dan meningkatkan silaturahmi baik antar pimpinan maupun personel tiap-tiap institusi.

Olahraga bersama dihadiri Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda)

Nusa Tenggara Barat (NTB), diikuti prajurit TNI (jajaran Korem 162/WB, Lanal Mataram, Lanud ZAM) serta personel POLRI jajaran Polda NTB se-Kota Mataram dan Pemerintah Daerah NTB di lapangan Wira Bhakti Makorem 162/WB jalan Lingkar Selatan Kota Mataram, Jum'at (7/1/2022).

Komandan Korem 162/Wira Bhakti Kolonel Czi Lalu Rudy Irham Srigede dalam sambutannya menyampaikan, olahraga bersama ini untuk memelihara kebugaran dan kesehatan tubuh sekaligus sebagai ajang silaturahmi antara TNI-POLRI, Pemerintah Daerah (Pemda) dan seluruh stakeholder yang ada di NTB.

Dengan demikian, diharapkan dapat terjalin komunikasi yang efektif dan memperkokoh soliditas agar mampu bersinergi dengan baik, terutama dalam menyikapi setiap tantangan dan permasalahan yang dihadapi sehingga dapat diselesaikan dengan cepat dan tepat.

"TNI-POLRI dan Pemerintah Daerah maupun stakeholder lainnya harus tetap guyub dan lebih kompak lagi, agar bisa menciptakan situasi wilayah yang aman kondusif untuk membangun NTB menjadi lebih baik," ujar Kolonel Rudy Irham.

Selain itu, melalui kegiatan ini juga diharapkan dapat saling memberikan informasi-informasi positif dan bermanfaat terkait tugas-tugas maupun hal-hal apa saja yang akan dilakukan untuk masyarakat dan provinsi Nusa Tenggara Barat ke depan.

"Untuk kedepannya, kegiatan olahraga bersama ini bisa menjadi agenda tetap yang dilaksanakan secara bergantian, sehingga forum silaturahmi tetap terjalin untuk memupuk sinergitas kita menuju NTB Gemilang," harap Amik Udi, sapaan akrab Kolonel Rudy Irham Srigede.

Usai sambutan Danrem 162/WB, dilanjutkan olahraga bersama diawali senam aerobik, selanjutnya melaksanakan berbagai macam olahraga ringan yang sudah disiapkan oleh Korem 162/WB seperti Volley Ball, Futsal, Fitness, Tenis Meja dan Sepak Takraw.

Terlihat hadir mengikuti olahraga bersama, diantaranya Kapolda NTB Irjen Pol Djoko Poerwanto, Gubernur Dr. Zulkieflimansyah, Ketua DPRD Baiq Isvie Rupaída, Danlanud ZAM Kolonel Pnb Khairun Aslam, Wakapolda, Kasrem 162/WB, Perwakilan Danlanal Mataram, Kepala BNN, para Kasi Korem, PJU Polda, Kabagops Binda NTB, Dandim 1606/Mataram, Sekda serta para Asisten dan OPD Setda NTB, Danyonif 742/SWY serta para Komandan maupun Kepala Dinas Jawatan jajaran Korem 162/WB dan Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcabrem 162.(Adbravo)